

Schützenverein Lienen von 1893 geht mit der Zeit

Neue Homepage in frischem Look



Die Startseite der neuen Homepage des Schützenvereins Lienen enthält auch das neue, von Jens Dölling erstellte Vereinsfoto.

LIENEN. Wer Geburtstag hat, bekommt meist Geschenke. Hat jemand einen besonderen Ehrentag, sind diese Präsente in der Regel nicht alltäglich. Das nahm sich der Vorstand des Schützenvereins Lienen von 1893 zu Herzen und machte seinen Mit-

gliedern und sich selbst zum 125-jährigen Bestehen des Vereins in diesem Jahr ein außergewöhnliches Geschenk: eine neue Homepage.

Unter der Adresse www.schuetzenverein-lienen.de finden die Besucher

ab sofort einen originellen und modernen Internetauftritt der Lienenener Schützen. „Die alte Website war in die Jahre gekommen, unser Verein ist das aber lange noch nicht. Daher bot sich eine Modernisierung zu unserem Jubiläum geradezu an“, freut sich der Vorsitzende Tobias Elsässer in einer Pressemitteilung.

Auf der Homepage des Vereins können sich alle Interessierten über das bevorstehende Jubiläums-Schützenfest (6. bis 9. Juli), die aktuellen Termine, vergangene Veranstaltungen, die Schießgruppen oder die Vereinsgeschichte informieren. „Die ansprechende und moderne Gestaltung hat unser Schützenbruder Jens Dölling vorgenommen, der Wirtschaftsinformatik an der Hochschule Osnabrück studiert. Wir haben das Glück, einen solchen Experten in unseren Reihen zu haben“, so Tobias Elsässer.

Zahlreiche Stunden hat Dölling in den neuen Internetauftritt des Schützenvereins investiert und die Internetpräsenz strukturell und optisch neu aufgesetzt. Auch in die aktuellen Fotos des Vereins sind die kreativen Ideen und fachlichen Kompetenzen von Jens Dölling eingegangen. Unterstützt wurde er bei der Aufnahme der Bilder von Simon Wieman und Adrian Hollenberg.

Im Zuge der Erstellung der neuen Website wurde auch ein modernes Marketingkonzept in Kooperation mit dem Vorstand geschaffen. Deshalb ist der Online-Dienst Instagram, der zum Teilen von Fotos und Videos dient, implementiert worden. Zudem wurde die Homepage mit dem Facebook-Account des Schützenvereins verknüpft, um alle wichtigen Informationen rund um den Verein erhalten zu können.

Auch für mobile Endgeräte ist die Website optimiert worden, sodass man unterwegs Informationen abrufen kann. „Obwohl wir uns Brauchtum und Tradition verpflichtet fühlen, ist der heute älteste Verein der Gemeinde Lienen in seiner Geschichte immer wieder auch gerade durch Veränderung erneuert worden. Junge Schützenschwestern und Schützenbrüder brachten frische Ideen ein und sorgten dafür, dass der Schützenverein Lienen von 1893 bis heute eine zukunftssträchtige, offene und tatkräftige Gemeinschaft ist. Die neue Homepage, die aus den eigenen Reihen umgesetzt wurde, zeigt das wieder einmal sehr deutlich. Ich hoffe, dass uns dies auch in Zukunft weiterhin gelingen wird“, wünscht sich der Vereinsvorsitzende.

■ Weitere Informationen gibt es unter www.schuetzenverein-lienen.de.